



Fomento pone en marcha la ampliación del Aeropuerto de A Coruña

- José Blanco asiste al acto de inicio de las obras de prolongación de la pista, en las que se invertirán más de 100 millones de euros
- La construcción de la nueva terminal se encuentra ya en fase de licitación
- El conjunto de actuaciones de ampliación de Alvedro, a las que Fomento destinará 160 millones de euros, permitirá aumentar un 50% la capacidad operativa del aeropuerto

22 de junio de 2011

El ministro de Fomento, José Blanco, ha asistido hoy al acto de inicio de las obras de prolongación de la pista del Aeropuerto de A Coruña que, junto a la próxima construcción de una nueva terminal, supone la ampliación más importante que se ha llevado a cabo en esta infraestructura.

Esta obra permitirá que la pista se amplíe en 400 metros por la cabecera 03 hasta alcanzar una longitud de 2.340 metros. Con ello, aumentará la capacidad del aeropuerto, permitiendo la operación de aeronaves de mayor tamaño y la apertura de nuevas rutas a destinos más lejanos.

El Ministerio de Fomento, a través de Aena Aeropuertos, destinará más de 100 millones de euros a estas obras en la pista.

La ampliación conlleva un movimiento de tierras de más de 4,5 millones de metros cúbicos y la pavimentación de 30.000 metros cuadrados. También se construirán diversos muros de contención, en algún punto con más de 35 metros de altura, para estabilizar el terraplén y los caminos de servicio del aeropuerto que rodean la zona.

Todas las actuaciones previstas se llevarán a cabo con pleno respeto al medio ambiente y al patrimonio cultural de la zona, cumpliendo en todo momento los requisitos incluidos en la Declaración de Impacto Ambiental y ejecutando todas las medidas preventivas, correctoras y protectoras de aplicación, integración y recuperación del entorno, como la identificación y traslado de Bienes de Interés Cultural (BIC).

Nueva terminal

Además de la ampliación del campo de vuelos y del recientemente inaugurado edificio de aparcamiento, Aena Aeropuertos va a llevar a cabo otras importantes obras para adecuar las instalaciones del Aeropuerto de A Coruña a la demanda de tráfico aéreo y a las necesidades de los usuarios, como la construcción de un nuevo edificio terminal en el que se invertirán alrededor de 60 millones de euros.

En este sentido, Aena Aeropuertos ya anunció la licitación del proyecto de esta nueva terminal, que permitirá aumentar un 50% la capacidad de Alvedro hasta los dos millones de pasajeros al año.

La nueva terminal, que tendrá una superficie de 18.300 metros cuadrados, dispondrá de 19 mostradores de facturación (siete más que en la actualidad), 10 puertas de embarque (cuatro de ellas con pasarela) y permitirá atender con todas las garantías de calidad y seguridad a 1.060 pasajeros/hora.

La ejecución de la obra se hará en dos fases para permitir la continuidad operativa de las instalaciones. Durante la primera, se construirá la mitad del nuevo edificio en el que estarán los procesos de salida, facturación, embarque y controles de seguridad. En una segunda fase, se procederá a la demolición completa del edificio actual y a la construcción del nuevo edificio restante.